

九品仏自治会だより

http://setagaya-chousouren.org/ トップ→町会・自治会一覧

発行者 九品仏自治会
会長 横山 昭夫
奥沢 8-7-4 (3701-7558)
発行日 2013.6.20. VOL.173

認知症になっても・・・

最近、新聞紙上やテレビで認知症をテーマにした記事や番組を見ました。

この町には元気な高齢者が多いと思いますが、時々混乱している方にも出会います。九品仏で27年間一緒に暮らした姑を送って17年。晩年を混乱の中に暮らした姑とのことを思い出す必要があり、当時の手帳を読み返しました。

スケジュールを記しただけの手帳から、姑と私との関わりだけでなく、姑と私の友人達、姑の友人達、ご近所や商店の方々との関わりを思い出しました。

あの頃に戻りたくはありませんが、あのとき「ちょっと助けてください」を言えた事でどれだけ助けられたか。

これから先もし私に認知症状が出て、友達や顔見知りの多いこの町で出来るだけ長く暮らしていきたい、そのためには・・・と考えてしまいます。皆様はいかがでしょう。

☆認知症と上手に付き合う方法、一緒に勉強してみませんか(詳しくは添付ちらしをご参照ください)

カレンダー

6月

- 26(水) 九小避難所運営ワーキング会議
- 27(木) 世田谷区町会総連合会総会
- 28(金) 九品仏地区街づくりの会

7月

- 1(月) 九品仏小古紙回収
- 2(火) 玉川地域区民防災会議総会
無料耐震診断(まちづくりセンター)
- 3(水) 大井町線街づくり連絡会
- 9(火) ふれあい会
- 9(火) 定例理事会
- 22(月)~31(水) 夏休みラジオ体操会
詳しくはポスターでお知らせします
- 23(火) 防災部会 回覧

7月のふれあい会

7月9日(火) 1時~3時

「ひざ痛・腰痛予防体操」

講師 加瀬晴久 先生
(保健センター運動指導員)

会場 九品仏地区会館地下 大会議室

参加費 100 円

持ち物 上ばき、バスタオル、飲み物

※ 動きやすい服装で・・・

連絡先 池田 (090-4590-0269)

今年 75 歳になる方へ

自治会では会費の集金と同時に敬老祝の配布・災害対策の基礎データとして75歳以上の方の把握を行っています。

今年75歳になるのは
昭和13年生まれの方です

同居ご家族に該当者がおいでの場合は
お当番を通じてお知らせください。

社会福祉協議会の会員募集お知らせ

社会福祉協議会の会費は、地域支え合い活動の子育てサロン、ミニデイやふれあいサービスをはじめ地域の福祉活動に使われています。

7月から8月にかけて、地域の協力員(民生委員など)が、会員の募集に伺いますので、ご協力のほどお願い申し上げます。

(別紙 九品仏地区社協だよりもご覧ください)

フリーマーケット九品仏

11月10日(日)浄真寺参道で開催

◎詳しくは ポスター・ちらしで

トピックス

永年にわたるパトロール活動などが評価され、「地域安全運動功労賞」を九品仏自治会が受賞しました。

6月18日(火) 横山会長が玉川警察署で賞状を授与されました。
賞状は、まちづくりセンターの2階 活動フロアに掲示する予定です。

「ゴミゼロデー」実施報告

5月30日(木) 霧雨の中、普段はパトロールにも協力されている方々と町会役員で計22名が参加しました。

全体的にはゴミも少なく、街がきれいになっていますがしかし、一方で社会問題にもなっている「空き家」が徐々に増えていること、高齢化などで手入れが行き届かなくなった庭木が道路にはみ出し、交通標識が見えにくいばかりでなく、道路に落ち葉が放置されるなど、街の防災環境上好ましくない状況も散見されました。

ふれあい会だより 『竹取物語』のルーツのお話

6月18日(火)のふれあい会は少し趣を変えて古典の勉強をしました。

講師の井口芳雄先生は御年82歳で長い間教職におられ、社会人のセミナーでも古典の講義をされています。

今回は、限られた時間内で一回の講義ということでテーマは誰でも知っている竹取物語から『かぐや姫の昇天』を選ばれたそうです。

「今は昔 竹取の翁と云う者あり」で始まる竹取物語は、竹取の翁が竹の中から光る女の子を見つけ育てて、やがて天に帰って行くと云う、子供の頃から聴き慣れたお話が、今回の先生の解説を聴いていますと、翁が育てた「かぐや姫」が、やがて天に帰る迄の実に奥深いドラマに展開して、子供の頃のおとぎ話が立派な古典の表題に変わってゆく気がしました。成長した「かぐや姫」が多くの求婚ののち終に帝の求婚で昇天する際、翁に形見として、羽衣と不死の薬そして手紙二通をの残すのですが、翁の手には届かず、羽衣は姫に着せられ、不死の薬と手紙は、駿河の国にある山の山頂で焼かれてしまいます。これがふじの山、富士山の名前の起源になっているとのお話で、第1部は、終わりました。

第2部は、先生が長年かけて歩かれたオーストリア、ルーマニア、ブルガリア、トルコ、シリア、イラク、イタリアからエジプトなど諸国に伝わる物語(神話)を写真を合わせてお話いただきました。知識不足で、只面白く聴いていましたが、天使の羽、翼に関する話は何となく「かぐや姫」に通じる気がするところがありました。

今回、先生が古典を理解する事について「古典は解説書や先生の訳より先ず自分の感じた事を先々迄持ち続けることが一番」と云われた事が特に印象に残りました。(6丁目Sさん)



消防団消防操法大会報告

6月23日(日) 玉川消防署管内の11の消防団が消火技術を競う大会が駒沢のオリンピック公園の中央広場で挙行され 日頃の訓練の成果を競いました。

消防団は地方の話？

とんでもない、東京でも縁の下の力持ち活躍しています。

九品仏地区管轄は玉川消防団第2分団13名の精鋭ですが体力も要る仕事です若い後継者が必要とされています。



九品仏小避難所運営会議だより

5月30日(木) 自治会、商店会、地元有志、区の防災関連部署で計28名の出席で定例避難所運営会議が開催されました。

1. 自治会だよりでの経過報告。
2. 25年度世田谷区重点目標への対応
 - ①給水方法・拠点への経路の確認
 - ②女性・子供への配慮(防犯ブザー・プライバートtent) 体育館ではパーティション利用
 - ③災害時要援護者の受け入れの確認 家庭科室を控室に利用
 - ④医療救護所に関する不明点確認・医師会との連携
 - ⑤災害時特設公衆電話設置訓練 6月に設置予定
 - ⑥ペットの受け入れ方法 ゲージに入ったペットは受け入れ
3. 11月にスタッフ訓練実施予定

以上